

NOTE AUX ACTIONNAIRES

Ce message vous est destiné exclusivement. Les informations contenues dans ce document sont de nature confidentielle, soumises au secret professionnel et destinées à votre usage exclusif. Vous êtes informé que toute divulgation, reproduction, distribution, diffusion sur internet ou un site web (incluant un forum boursier) sans l'accord préalable écrit de Login People S.A ou toute autre diffusion ou utilisation de cette communication ou de tout ou partie de ces informations est strictement interdite. Si vous recevez cette communication par erreur, vous voudrez bien prendre contact par téléphone immédiatement avec notre société. Nous vous remercions de votre coopération.

Madame, Monsieur,

Nous faisons suite à vos différents messages reçus par nombre d'entre vous suite à l'augmentation de capital que nous avons réalisée au mois de mars 2011.

Le Conseil d'Administration a agi en vertu d'une délégation de compétences qui lui avait été préalablement accordée par l'assemblée générale des actionnaires en date du 30 juin 2009, similaire à celle qui sera proposée à vos suffrages lors de la prochaine Assemblée Générale Extraordinaire en date du 20 septembre prochain.

Pour mémoire, il y avait une incertitude sur la signature des contrats à l'étude au moment de l'augmentation de capital et nous étions dans l'expectative la plus totale jusqu'à sa clôture. Il nous était donc impossible de communiquer publiquement sur nos difficultés sans prendre le risque de compromettre les négociations en cours. Nous nous sommes donc tournés vers le cercle le plus restreint d'investisseurs historiques de l'entreprise, mais ceux-ci n'ont pas souhaité investir à nouveau malgré un cours de bourse d'une valeur très basse. Solliciter plus largement les actionnaires pour leur demander d'investir sans nouvelle encourageante n'avait pas de sens et était susceptible de semer un vent de panique qui pouvait s'avérer contre-productif.

La société d'investissements SENNAC, déjà très impliquée financièrement dans Login People, a voulu montrer que sa conviction dans le succès de l'entreprise restait entière, et a donc finalement décidé de souscrire la totalité du montant recherché et d'y associer les salariés de l'entreprise. Nous avons donc émis des ABSAR pour SENNAC et des BSAR autonomes pour les salariés. Les conditions pour être éligible aux BSAR autonomes étaient d'être un salarié historique de Login People.

Selon la méthode retenue au cours des précédentes augmentations de capital, la moyenne des 20 derniers cours de l'action a servi de référence afin de fixer le prix de souscription.

L'opération réalisée avec SENNAC a permis d'apporter plus de 600 000€ en trésorerie mais a également permis à chaque actionnaire de conserver son investissement, en sauvant l'entreprise lors d'un virage particulièrement difficile. Certains d'entre vous ont investi dans Login People lors de son introduction en bourse. C'est grâce à vous et au travail de l'équipe de Login People que l'entreprise s'est développée avec succès, mais SENNAC a permis de sauver la valeur de cet investissement en apportant des capitaux frais au moment le plus difficile de son histoire.

Le travail effectué et les derniers résultats obtenus par l'équipe de Login People ont depuis créé beaucoup de valeur intrinsèque à l'entreprise. Nous espérons voir cette création de valeur se refléter dans le cours de bourse de Login People dans les mois à venir.

SENNAC a investi dans Login People plus de 2 millions d'euros depuis le printemps 2010.

Login People est le fruit de nombreux mois de travail. Malgré des critiques et des campagnes de dénigrement infondées parues sur les forums boursiers, nous avons toujours cru dans son succès et nous continuons à y croire. Ceci nous a permis d'avancer et de nous tourner résolument vers l'avenir.

Votre société est aujourd'hui bien positionnée sur le marché de l'authentification forte, dispose d'un brevet délivré aux USA, de 5 autres en cours d'instruction et d'une solution industrialisée livrée chez des clients grands comptes et PME.

Notre prochain défi est de construire une force commerciale qui nous permettra de gagner une autonomie financière dans les mois à venir et de développer l'entreprise au-delà des frontières nationales.

Pour ce faire, nous devons, comme toute autre entreprise, lever encore des capitaux. Aussi, nous avons décidé (comme vous avez pu le lire sur la convocation à l'Assemblée Générale Extraordinaire du 20 septembre et à laquelle nous vous invitons) de procéder à une augmentation de capital qui sera basée sur les mêmes conditions que celle qui a été ouverte en mars 2011, à savoir : émission d'Actions nouvelles auxquelles seront attachés des Bons de Souscription d'Actions Remboursables (ABSAR) à 0,23 €. Cette augmentation de capital sera basée sur la moyenne des 20 derniers cours de l'action à compter du jour de l'ouverture de l'augmentation de capital + 0,23 euros pour chaque BSAR attaché. Chaque BSAR sera exerçable au même prix que la valeur des actions nouvelles retenue.

Nous avons souhaité par l'émission de bons de souscription attachés à cette augmentation de capital, récompenser vos encouragements et votre patience et nous vous en remercions.

Plusieurs investisseurs historiques nous ont déjà sollicité et fait connaître les montants qu'ils seraient prêts à investir. Cette augmentation de capital ne devrait pas dépasser les 1,5 million d'€. Elle est ouverte à tous y compris aux petits porteurs qui nous réclament depuis longtemps de pouvoir être associés à nos projets dans le cadre des augmentations de capital. Ce montant nous permettra de disposer de la trésorerie nécessaire au décollage d'un chiffre d'affaire significatif pour 2012.

Enfin, parmi l'ensemble des ingrédients nécessaires au succès d'une entreprise, nous considérons qu'une confiance réciproque est indispensable. Nous ne nous laisserons pas intimider par quelques boursicoteurs qui œuvrent clairement sur les forums boursiers pour dénigrer notre entreprise et nuire à nos intérêts. Nous sommes donc prêts à prendre toutes les mesures nécessaires pour nous défendre car nous avons travaillé et travaillons trop durement pour que nos efforts soient détruits par ces individus. Notre travail a commencé à rapporter ses fruits. Vous en avez bénéficié puisque la valeur de vos actions a plus que doublé depuis le début de l'année 2011. Vous continuerez à en bénéficier en continuant à nous soutenir et à défendre les intérêts de votre entreprise.

Nous avons œuvré pour que Login People soit une entreprise dont nous puissions être fiers et c'est aujourd'hui le cas. Nous n'avons pas de doute sur nos succès futurs et espérons que vous répondrez « présent » à nos prochains appels.

François-Pierre Le Page
PDG